

Averda se renforce à Rabat

● On connaît aujourd'hui l'identité des trois entreprises ayant remporté l'appel d'offres de gestion de déchets lancé par la commune de Rabat. La collecte de déchets verts, de gravas ainsi que le nettoyage ont été confiés au Libanais Averda.

Après Nador, Berkane et Casablanca, Averda raffale un nouveau contrat à Rabat où il est déjà en charge de la collecte des déchets ménagers dans le quartier Yacoub Al Mansour. Ce deuxième contrat dans la capitale concerne la collecte de déchets verts, de gravas et du nettoyage pour une période de 7 ans. Ainsi, Averda récupère un autre volet de la gestion des déchets apparue suite à la séparation des tâches décidée par la commune de Rabat. En effet, le nouveau cahier des charges de la commune prévoit la réduction

La collecte et la conteneurisation seront assurées par Derichebourg et Sando.

du nombre de prestataires et une séparation des tâches pour une meilleure efficacité. La dite commune a décidé ainsi de l'établissement de deux contrats de collecte et de conteneurisation ainsi que d'un contrat de collecte de déchets verts, de gravas, et de nettoyage. Pour ce faire, la commune de Rabat a lancé un appel d'offres international impliquant des multinationales de renom dans le domaine de la gestion des déchets. Ce sont ainsi les opérateurs internationaux qui ont obtenu le fameux sésame.

Les multinationales ont tout raflé

«Averda décroche le contrat de collecte de déchets verts et gravas sans oublier le nettoyage. Quant aux contrats de collecte et de conteneurisation, ils reviennent au Français Derichebourg et à l'Espagnol Sando», a expliqué Cyril Jebbour, DGA d'Averda Maroc. La direction générale d'Averda n'a pas voulu communiquer sur la valeur du contrat, soulignant que celui-ci dépendait «de chaque type de prestations». Néanmoins, selon les premières rumeurs du marché, il s'agirait d'une enveloppe estimée à 109,35MDH répartis entre les trois opérateurs. «Dans ce cadre, Averda fournira des services de gestion de déchets à plus d'un demi-million d'ha-

bitants et œuvrera en étroite collaboration avec les autorités locales», a souligné le président d'Averda, Maysarah Sukkar. Averda ajoute ainsi un maillon important à son tableau de chasse. Son mérite a été de

convaincre les autorités rabaties, qui ont imposé cette année un cahier des charges exigeant et minutieux.

PAR WIAM MARKHOUS
w.markhous@leseco.ma